



Début d'une nouvelle saison : ouverture 2025 de la Voie maritime du Saint-Laurent

ST. CATHARINES (25 mars 2025) – La Corporation de Gestion de la Voie Maritime du Saint-Laurent (CGVMSL) a officiellement lancé sa 67^e saison de navigation aujourd'hui lors d'une cérémonie qui s'est déroulée au St. Catharines Museum and Welland Canals Centre. Il s'agit de la première cérémonie d'ouverture animée par Jim Athanasiou, qui est devenu président et chef de la direction en juillet 2024. Des élus, des leaders de l'industrie, des membres de la communauté et des partenaires, y compris la Great Lakes St. Lawrence Seaway Development Corporation, se sont joints à lui pour l'occasion.

L'ATB *Everlast-Norman McLeod*, exploité par McAsphalt Marine Transportation Limited, était à l'honneur lors de la cérémonie d'ouverture qui symbolisait le début de la saison de navigation 2025.

Dans son allocution, monsieur Athanasiou a souligné la force et la résilience inaltérables de la Voie maritime :

« Cette journée est l'occasion de réfléchir à l'histoire, aux partenariats et aux personnes qui ont bâti ce réseau, et elle marque aussi le début d'une dynamique qui permettra de définir les prochaines étapes. »

Au cours de la dernière saison de navigation, près de 37 millions de tonnes de marchandises ont été transportées dans la Voie maritime, notamment des produits essentiels comme des céréales, de la potasse, du fer et de l'acier. La saison 2024 a également été la plus longue jamais enregistrée, ce qui témoigne de l'engagement de la Voie maritime à s'adapter et à répondre aux besoins en constante évolution de ses utilisateurs.

« La Voie maritime est maintenant ouverte et a actuellement la capacité de transporter davantage de marchandises, de renforcer les chaînes d'approvisionnement et de soutenir le commerce à l'échelle nord-américaine. Nous sommes prêts à aider les entreprises à croître et à acheminer leurs marchandises efficacement — aujourd'hui et à long terme. »

Alors que débute la 67^e saison de navigation, la CGVMSL reste déterminée à permettre l'innovation, la collaboration et la croissance durable de cette voie navigable commune, qui relie l'océan Atlantique aux Grands Lacs et soutient l'activité économique dans toute l'Amérique du Nord.

À propos de la Corporation de Gestion de la Voie Maritime du Saint-Laurent

La Corporation de Gestion de la Voie Maritime du Saint-Laurent (CGVMSL) est une organisation sans but lucratif qui gère et exploite les actifs canadiens de la Voie maritime du Saint-Laurent.

Créée en 1998, la CGVMSL exerce ses activités dans le cadre d'une entente à long terme avec Transports Canada pour assurer la circulation sûre, efficace et durable des marchandises dans l'un des plus importants corridors commerciaux d'Amérique du Nord. La Voie maritime joue un rôle primordial en reliant les marchés mondiaux, en soutenant la croissance économique et en faisant progresser l'innovation dans le domaine des transports maritimes. Pour en savoir plus, visitez le site www.voie maritime.ca.

-30-

Pour obtenir de plus amples renseignements :

Nicole Giroux-Laplante

Gestionnaire, Communications et relations médias

La Corporation de Gestion de la Voie Maritime du Saint-Laurent

613-932-5170 poste 3296

ngirouxlaplante@voiemaritime.ca